

L'AQDER Du Suroît vous informe

Un mot sur l'environnement

L'un de nos collègues est impliqué dans une cause sur l'environnement. Il s'agit de Jean-Luc Génier, membre bien connu de l'AQDER Du Suroît.

Jean-Luc est à l'origine d'un recours collectif contre la Zinc Électrolytique qui avait été reconnue responsable d'émanations affectant la santé de citoyens de la région.

Une entente de règlement a été faite et a permis la création de réserves naturelles protégées dans le suroît.

Jean-Luc Génier fait partie de ce regroupement environnementaliste « CIEL » (Centre d'Intendance Écologique Latreille) qui est actuellement en campagne de financement pour protéger 84 hectares de terrain en milieu naturel qui s'ajouteront aux 155 hectares déjà protégés par l'organisme.



Jean-Luc Génier



Zone protégée, rang du 4

On se demande souvent ce que l'on peut faire pour l'environnement. Une simple contribution (avant le 10 mai 2022) pourrait faire la différence pour protéger la biodiversité d'un parc naturel et ce à perpétuité.



Pour mieux connaître ce projet, [cliquez ici](#).

Pour contribuer à ce projet, [cliquez ici](#)

Site Web de CIEL : [Centre d'Intendance écologique Latreille \(CIEL\)](#)

=

ou allez sur notre site Internet à [Babillard AQDER Du Suroît page d'accueil](#)

*Philippe Lamy, responsable des communications
Pour le Comité de direction de l'AQDER Du Suroît*